

BULLETIN REPONSE "LES SARRYBIENS" 2023

A adresser à : INITIATIV'Retraite 51-08
2 rue Léon Patoux
51664 REIMS Cedex

Souhaite participer à la représentation
du Samedi 28 janvier 2023 à 15 h 00
au Centre des Congrès de Reims

Pourpersonne(s)

Adresser à l'INITIATIV'Retraite 51-08 un chèque de **15 €** par personne, soit

15 € x = €

Date Signature :

Nom
Prénom
Adresse
CP
COMMUNE
Téléphone
Portable



« Les SARRYBIENS »

Troupe de théâtre amateur basée à SARRY (Marne) animée par deux adhérents
d'INITIATIV'Retraite 51-08: Daniel COCHINARD et Patrick BACOU.

vous proposent un « NOUVEAU SPECTACLE », le

Samedi 28 janvier 2023
à 15 h 00 - Salle Royale
au Centre des Congrès de REIMS

Cette représentation est donnée **au profit de l'Association « ROSEAU »** qui vient
en aide aux enfants atteints de leucémie et autres cancers hospitalisés à REIMS.

Les SARRYBIENS se produisent bénévolement tous les ans au profit de cette Association.

Au verso de cette page, vous trouverez le programme de l'après-midi.

Le prix de la place est de : 15 € par personne

Les billets vous seront adressés mi-janvier 2023

Nous vous remercions de bien vouloir **nous adresser le bulletin réponse ci-dessus**, avec le
règlement à l'ordre d'INITIATIV'Retraite 51-08, en tant que centralisateur des réservations,
pour le 31 décembre 2022.

FAUX DÉPART

Un couple, un « vieux couple » sans histoire, du moins apparemment...30 ans de vie commune 3 enfants en pleine santé, une vie professionnelle bien remplie, une retraite qui s'annonce paisible et puis un soir ordinaire, Madame se « rebiffe » pour un motif futile.

En fait, elle a besoin de parler, de faire le point.....sur sa vie de couple.....rien que ça....

Tous les ingrédients sujets aux sautes d'humeur et à l'exaspération vont y passer : les défauts, les habitudes, l'amour, l'éducation, les manies.....le tout balancé avec un humour « vachard » et beaucoup de dérision.

Si vous n'avez jamais vécu au moins une des situations évoquées dans cette pièce, c'est que vous êtes d'une mauvaise foi évidente.

UNE FAMILLE EN OR

Tout semble normal dans cette famille.....Le couple est soudé et partage une vie faite d'altruisme, de générosité, d'humanité..... valeurs qu'ils ont inculquées à leurs enfants.

Ces derniers ont quitté le cocon familial depuis longtemps mais tout ce petit monde continue à se voir très régulièrement... Une famille presque parfaite en somme...

Jusqu'à ce qu'un évènement assez rare survienne qui est accueilli normalement avec joie et rend les gens heureux.... enfin pas toujours ... La preuve avec cette histoire à découvrir, rocambolesque et drôle, mais pas que.... A vous d'en juger